

Economía / NOVIEMBRE 03 DE 2020 / 19 minutos antes

Compañía de Armenia entre ganadores del premio Nacional de exportación

COMPARTIR: Compartir 25 Twitter WhatsApp

Favorito

Autor : Karol Moreno Garcia



Foto : TW: @Armenia_Invest

Yolis se llevó el título de pequeña empresa de bienes

En el marco del primer día de la Macrorrueda de Las Américas, ProColombia y Analdex entregaron los premios a las empresas que destacan en el país por su labor exportadora.

“El propósito fundamental del premio es exaltar la labor titánica que las empresas han venido realizando en estos últimos meses en pro de la actividad exportadora, de la internacionalización y por ende como jalonadoras del crecimiento económico del país”, señala Javier Díaz Molina, presidente ejecutivo de Analdex.

En la categoría pequeña empresa de bienes, Yolis S.A.S. de Armenia, se llevó el título.

Los organizadores del galardón destacaron que esta compañía de la industria de alimentos, dedicada a la fabricación de snacks y bebidas, después de más de 3 años de perseverar y de visitar más de 18 países, ha logrado conquistar varios mercados, entre ellos los paladares de los consumidores franceses.

"Es por esto que esta empresa fue destacada por su esfuerzo exportador, conquista de nuevos mercados, sostenimiento y generación de empleo en tiempo de pandemia, adaptación al cambio y contribución al desarrollo regional".

Los demás ganadores fueron:

Gran empresa de bienes. Esenttia S. A., de Cartagena, Bolívar. Pertenece al Grupo Empresarial Ecopetrol y se dedica a la producción y comercialización de materias primas para la industria del plástico.

Mediana empresa de bienes. Silla S. A., de Itagüí, Antioquia. Empresa que desde 1948 trabaja en la elaboración de alimentos balanceados para animales, convirtiéndose en la empresa colombiana líder en el sector, gracias a la calidad de sus productos y servicios. Se destaca por la continuidad en las exportaciones y el posicionamiento en el mercado externo

Recomendado: El martes lanzarán línea de crédito especial para el Quindío

Titanes de la logística y supply chain. Grupo Puerto de Cartagena. Compañía aliada para el sector empresarial exportador que brinda todas las facilidades logísticas, de seguridad, eficiencia y amplia conectividad con 750 puertos en 140 países.

E-commerce transfronterizo. Capra Leather, de Bogotá. Es una empresa de textiles, confecciones y manufacturas de cuero. En cada producto mantienen vivo el arte tradicional de la costura a mano, la marca Capra cuenta con la confianza de clientes en más de 130 países de los 5 continentes, con ventas 100% realizadas por e-commerce crossborder.

Twitter post from Invest in Armenia (@Armenia_Invest) celebrating Fritos Yolis as a winner of the National Export Award.

NOTICIAS RELACIONADAS



“El mayor riesgo climático en Quindío es perder el agua”: Miguel Mejía Díaz, director de desarrollo rural



27 exportadores del Quindío estarán en la Macrorrueda de Las Américas



Guías de movilización animal, ahora podrán expedirse en Calarcá



Armenia perdió 19.534 empleos entre julio y septiembre



\$67.700.000 se vendieron en primera feria ganadera tras la cuarentena



Hipoteca a cambio de renta mensual: beneficios y desventajas

Comentar

COMENTA ESTE ARTÍCULO

En cronicadelquindio.com está permitido opinar, criticar, discutir, controvertir, disentir, etc. Lo que no está permitido es insultar o escribir palabras ofensivas o soeces, si lo hace, su comentario será rechazado por el sistema o será eliminado por el administrador.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

SECCIONES

- OPINIÓN, Judicial, Al descubierto, Novedades, Deportes, Galería, CLASIFICADOS, Economía, Ciudad, General

SERVICIOS

- Contáctenos, Paute aquí, Suscríbete, Noticias por fecha, Valide suscripción Tarjeta Oro, Política de tratamiento de datos personales

REDES SOCIALES



TE RECOMENDAMOS



MIEMBRO DE

